

Diari: *Última hora*

Data: 10-12-2018

COMARCA ► TRANSPORTE

Recogen firmas para pedir el tren hasta Alcúdia y Artà

M.N.

Ante la saturación de vehículos que padece Mallorca y la falta de un buen transporte público, se ha iniciado la recogida de firmas a través de la plataforma [Change.org](#) para instar al Govern a que recupere los proyectos de tren hasta Alcúdia y Artà.

Los firmantes piden, con esta iniciativa, tener un transporte público digno y que resuelva las necesidades de los usuarios. Aseguran que el servicio de autobús presenta problemas en muchas ocasiones.

Tanto el proyecto de tren hasta Alcúdia como el de Artà se descartaron en pasadas legislaturas.